

Le premier don de l'Esprit

Description

Actes 2:1-13

En tant que peuple « spirituel », Actes 2 est très important pour nous.

Quand le Saint-Esprit tombe le jour de la Pentecôte, l'Esprit vient avec des dons. Je me souviens que l'Esprit n'est pas venu apporter des dons de guérison ou de discernement, ni des dons d'apologétique ou de rhétorique.

Non, le premier don de l'Esprit décrit dans Actes 2 est le don des langues. Le premier cadeau donné le jour de l'anniversaire de l'Église est celui qui transforme les étrangers en initiés. Des gens de partout dans le monde connu, représentant une myriade de cultures, de races et de langues, « entendaient parler leur propre langue » (v. 6).

Nous ne devons pas manquer ce point d'une importance vitale : le premier don de l'Esprit à l'Église de Jésus nouvellement formée est celui qui a brisé les barrières entre les personnes, créant un espace pour que le royaume puisse faire irruption et que des vies soient changées. En tant que personnes « spirituelles », nous devons coopérer avec là où ce vent particulier souffle.

Puissions-nous être connus comme des personnes qui brisent les barrières!

Auteur: Mark Hendrickson

date créée

2023/05/22